

Refrendan estudiantes de la UNACH su calidad educativa en estancias nacionales e internacionales

- **En este 2013, han viajado 260 jóvenes a instituciones de Europa, Estados Unidos, Sudamérica y del país**
- **La cifra supera a los 155 estudiantes que integraron el programa de movilidad el año pasado**

Por la calidad de sus programas académicos y de enseñanza, 260 alumnos de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), realizan estancias académicas, científicas o culturales en diferentes instituciones educativas de México y el extranjero, cifra que supera a la de años anteriores.

El secretario Auxiliar de Relaciones Interinstitucionales, Roberto Villers Aispuro, externó que esto es posible gracias a los convenios establecidos por el rector Jaime Valls Esponda, con instituciones nacionales e internacionales, el apoyo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), el Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMEX) y la banca privada.

Señaló que la cifra de estudiantes que se han integrado a los programas de movilidad nacional e internacional en el 2013, supera a los 155 alumnos que durante el 2012 viajaron a centros de estudios de Europa, Sudamérica y la República Mexicana.

Actualmente, dijo, alumnos de las distintas licenciaturas representan a la Universidad Autónoma de Chiapas en países como España, Francia, Estados Unidos, Brasil, Colombia, Uruguay, Chile y Argentina, así como en ciudades del interior de la República.

Señaló que en el caso de la movilidad nacional, existe un mayor número de estudiantes de la Máxima Casa de Estudios de Chiapas en Puebla, Yucatán, Jalisco, Querétaro, Colima, Guanajuato, Aguascalientes y Zacatecas, además del Distrito Federal.

Por último, comentó que en fechas recientes, la UNACH firmó un convenio con el Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSUCA), razón por la cual se abren nuevas opciones para la movilidad de los jóvenes unachenses en los próximos ciclos escolares.